



みまもり隊交流会が2月3日(土)に開催され、約40名のみまもり隊の方々に参加されました。

今回は東地域包括センターの石津様より「大野城市の高齢者への新しい取り組みについて」と社会福祉協議会の永田様より「災害時における日頃の見守りの必要性」についてお話をいただきました。見守り活動を大げさにとらえず、買い物や散歩のついでにちょこっと見守るくらいが負担にならず丁度いいといったお話もありました。『向こう三軒両隣り!』今後も地域のつながりを大切にしていきたいですね。



〇〇さんちの前
を歩いていこう
かな〜♪



お〜い元気かいが2月4日(日)、東コミュニティセンターで開催されました。東地区の7つの区より様々な演目が披露されました。中区からは舞踊、尺八、民謡、ハーモニカ、コーラスなどが披露され、練習の成果を発揮されました。お疲れさまでした。また来年も楽しみですね。



おひな様かざり作り(中文庫主催)が2月24日(土)に開催され、11名の子ども達に参加しました。

子ども達は紙芝居に耳を傾けた後、今回は色花紙を使ってかわいいお内裏様とおひな様を作りました。みんな、持って帰って飾ったかな？



卒業・進級おめでとう記念品のお渡し(子ども会主催)が3月2日(土)に実施されました。卒業生にはギフトカードや文房具など、進級する子ども達には名札やお菓子などがプレゼントされました。ステキな中学生、上級生になってくださいね!



シニアクラブ定例会が3月23日(土)に開催されました。今年度最後ということで今回は定例会後に「春色食事会」が開かれ、手作りのご馳走がふるまわれました。料理は美味しく、会話も弾み、楽しいひと時を過ごしました。役員・班長の皆さまお疲れ様でした。

